



Teamerfolg. Der Rannersdorfer Patrick Angelli (l.) holte mit seinen Teamkollegen Doris Mader und Andreas Vevera etliche Medaillen bei den Staatsmeisterschaften in Tirol. Foto: privat

Silber für Patrick Angelli

Versehrten-Staatsmeisterschaft | In Kufstein eroberte der Rannersdorfer Patrick Angelli seine erste Medaille.

Von Raimund Novak

„Sich auf nationaler und internationaler Ebene zu behaupten und das eine oder andere Mal zu überraschen“, so beschreibt der Tischtennisverein BSV Weißer Hof die heurigen Saisonziele seines Schützlings Patrick Angelli.

Einen ersten Schritt dazu hatte der Versehrtensportler aus Rannersdorf bereits bei

der kürzlich abgehaltenen Staatsmeisterschaft der Versehrten in Kufstein gesetzt.

Angelli startete in der Klasse 1 und stand im Finale seinem Trainingspartner Andreas Vevera gegenüber, der außerdem vor fünf Jahren Paralympicsieger wurde und derzeit die Nummer eins der Weltrangliste ist. Das Duell ging zwar verloren, dennoch freute sich Angelli über Silber und seine

erste Medaille bei Staatsmeisterschaften. „Im Finale gegen den derzeit besten Spieler der Welt zu verlieren ist keine Schande, im Gegenteil, es waren doch ein paar schöne Punkte für mich dabei.“

Der Saisonhöhepunkt sind jedoch die Slowakei Open, die gerade stattfinden. Angelli kämpft dabei gemeinsam mit Vevera im Teambewerb um eine Medaille.